

La profesión médica se une en defensa de los Médicos de Familia y Pediatras de Atención Primaria en huelga indefinida

MADRID. 15 DIC 2022. Sindicatos, asociaciones, sociedades científicas, tutores de médicos, directores de centros de salud y miembros de la Mesa de Atención Primaria del Colegio de Médicos han mostrado este jueves 15 de diciembre de 2022 su unión en defensa de los Médicos de Familia y Pediatras de Atención Primaria en huelga indefinida desde el 21 de noviembre.

Las organizaciones, en una rueda de prensa conjunta, han querido mostrar su apoyo a los profesionales en huelga y han reclamado a la Consejería de Sanidad “que ponga encima de la mesa de negociación con el Comité de Huelga propuestas veraces y garantías de cumplimiento para salvar la Atención Primaria”. La situación crítica lo merece.

En este sentido, las organizaciones han lanzado un comunicado conjunto con un mensaje a la Comunidad de Madrid: que escuche a los profesionales y para que “deje atrás el juego político de carácter partidista y claramente electoralista”.

Un acto de unión único para estar a la altura de unos Médicos de Familia y Pediatras que cumplen su cuarta semana de huelga indefinida con el fin de acabar con la sobrecarga y salvar una Atención Primaria al límite. “Se calcula que ya hay 400.000 madrileños sin Médico de Familia o Pediatra, con sus plazas sin ocupar desde hace meses e incluso años”, han recalcado en el acto.

Asimismo, el peligro de desaparición de la Atención Primaria es real. Más al ver el inexistente relevo generacional que se vive en la Comunidad de Madrid. Las estimaciones oficiales hablan de que en los próximos cinco años se van a jubilar uno de cada tres médicos de Atención Primaria. Y lo que estamos viendo en Madrid es que los nuevos Médicos de Familia y Pediatras huyen de nuestra Atención Primaria ante las terribles condiciones laborales.

Por todo ello, las organizaciones presentes han insistido en trasladar a la Comunidad de Madrid que ponga encima de la mesa de negociación medidas de verdad –con garantías de cumplimiento- y que no se quede en las propuestas anunciadas, las cuales ya han sido incumplidas desde 2007 o vienen impuestas desde distintos organismos como la Unión Europea.

La situación es crítica. ¡Ahora o nunca!

COMUNICADO CONJUNTO

¿Qué organizaciones firman el siguiente comunicado?

- Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap)
- Asociación Española de Pediatría (AEP)
- Asociación Madrileña de Pediatría de Atención Primaria (AMPap)
- AFEM
- AMYTS
- Asociación de médicos de Atención Primaria Pediátrica (AMAPED)
- Asociación de Médicos y facultativos de Madrid (SIME)
- APSeMueve
- Integrantes de la Mesa de Atención Primaria del Colegio de Médicos de Madrid
- Directores de centros de salud de Atención Primaria
- Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria de Madrid (SEMERGEN Madrid)
- Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia - Madrid (SEMG Madrid)
- Sociedad Madrileña de Medicina de Familia y Comunitaria (SoMaMFyC)
- Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha (SPMYCM)
- Vocalía de Tutores de SoMaMFyC